

令和6年度 山江村立万江小学校 校長室だより

チーム万江小

ロゴ

No.4

文責：戸田 誠之

2学期も万江小学校へのご協力・ご支援ありがとうございました。

2学期も、万江小学校は、様々な形で保護者の皆様、地域の皆様にささえていただきました。



<まだ暑い9月 匿名の方から日傘の寄贈>

<10月 中央設備様・肥後銀行様から竹馬等の学用品の寄贈>



<11月村ボランティア連絡協議会の方々による清掃活動>

<12月 万江保育園様よりお米の寄贈>

2学期には、写真で紹介しておりますように地域の方々に様々な形で学校への支援をいただきました。上に紹介していること以外にも、給食用にと地域の方よりお米を30kgいただくなど大変ありがたい申し出もいただきました。子どもたちは、地域の方々の万江小への期待と思いを受け止め、2学期も、学習に運動によく頑張りました。11月14日（水）には3年生以上の児童が犬童球渓顯彰音楽祭の発表を頑張り、また12月8日（日）の万江小學習発表会では、低・中・高それぞれの学級で子供たちが学習の成果を発表し、午後の万江ウォッキングでは、親子でふれあいながら、様々な体験活動をすることができました。12月24日（火）の終業式には、子供たちのがんばりを認め、また地域の伝統行事や門松等の正月に向けた行事や習わしの由来など、校長からの話の中で、子どもたちに伝えたいと思います。

さて、令和6年も残りわずかとなりました。万江小学校の正門には、PTA役員様と5・6年生の保護者様を中心に行っていただいた立派な門松が鎮座し、新年を迎える準備も万端です。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、子どもたちと同様に、ご健康に留意され、健やかに新年を迎えられますようお祈り申し上げます。本年中は大変お世話になりました。どうぞよいお年をお迎えください。